



園田中だより

さどく・
うつくしく・
たくましく

No. 2

尼崎市立園田中学校
TEL 06-6491-0775
平成 26 年 4 月 22 日
(文責 藤山 亨)

園田中は67歳?!

きょう4月22日は園田中学校の創立記念日です。数年前までは、創立記念日は学校が休みになる日でしたが、数年前より市内の学校一斉に休みではなくなり、登校する日となりました。園田中学校の生徒として、記念すべき日ですので、開校当時のことと、創立記念日が決定したいきさつを知っておいてほしいと思います。

昭和22年3月29日 法律第25号 第26号により 尼崎市立園田中学校が設置される
4月20日 初代校長 高橋一雄校長 着任
4月22日 開校式兼入学式を上坂部小学校で行う
仮校舎は尼崎市小中島の元陸軍衛生材料支廠舎
学級数9 生徒数416名 **この日を創立記念日と決定**
5月1日 始業式 2部授業を開始 教室数に対し生徒数が多すぎたので、午前と午後に分けて、入れ替え授業を行っていた(らしい)

昭和23年11月15日 現在の園田中学校の場所に移転

このようにして、園田中学校は誕生し、今日で67歳の誕生日を迎えました。節目の70周年まであと3年、今日は皆さんの母校となる園田中学校のことを知ってほしいと思います。

防犯教室(保護者対象)のご案内

情報通信技術の急速な普及に伴い、電子メールを初めとして、インターネットを利用したオークション、ショッピング、オンラインバンキング等の様々なサービスが提供されるようになり、私達の生活を便利にしてくれています。しかし、その一方でインターネット上では、不正アクセス行為やインターネットを利用した詐欺等を初めとしたサイバー犯罪も急速に増加しています。また、中学校ではネット上の書き込みによるトラブルや、モラルに反した使用による被害も増加しています。生徒対象の教室(体育館)と同時間に、保護者対象の防犯教室(図書室)を、兵庫県警本部より「サイバー犯罪専門の講師」をお招きして開催します。案内は、4/14に配布済みで、25日が締切となっております。人数にまだ余裕がありますので、是非ご参加いただき、お子様とインターネットについて話し合うきっかけにいただければ幸いです。

楽しい子育て
全国キャンペーン

親子で話そう 家族の絆
我が家のルール 三行詩

頑張らないと腹を立て

頑張りがすぎると心配に。

「ちょうどいいって!」

どこだろう?

答え探しに悩み楽しみ

毎日 子育て 親育つ

(中学生の母親)

修学旅行特集

クラス発表から間もない4月16日から18日まで、3年生は二泊三日で長野県志賀高原の横手山スキー場へ、修学旅行に行ってきました。実行委員を中心に二年生の時から準備し、全員で取り組んできた修学旅行、スローガンは「心の中に思い出を雪と共に降らせよう」

尼崎では散ってしまった桜も、滋賀県や岐阜県では満開、長野に入るとまだつぼみの段階で、季節をさかのぼって、雪まだ深い志賀高原に着きました。初日は、渋滞によるバスの遅れでスキーはできませんでしたので、ウェア・ブーツ合わせのみとなりました。夜は、レク系の企画による「お楽しみ会」 盛り上がったのは、人名の並べ替えクイズ・・・次の問題、わかりますか?

- ①「両手から尾」 答えは、寺岡亮(先生)
- ②「お!いい沼さ」 乾雅雄(先生)
- ③「じいさま!席は?」 濱崎成司(先生)

メインのスキー実習は、1グループ6人から7人という少人数の班編制と、インストラクターさんの熱くきめ細かい指導で、最終日にはほぼ全員が、自由自在にゲレンデを滑り降りることができるようになりました。3年生の取組も積極的で、少々足が痛くても、少々うまくいかなかったとしても、講習開始時間になると、楽しそうにゲレンデに向かうタフな面も見られました。私から出発前にお願した目標、「みんなが楽しい修学旅行にする」「全員がケガなく無事に帰ってくる」は、ほぼ達成されましたが、「みんなが楽しい学校生活を送る」「全員がそろって卒業する(進路決定する)」という形で継続していくことになりました。修学旅行での頑張りが今後の学校生活に活かされることを期待しています。

実行委員を中心に開校式



余裕のピースサイン



楽しいおみやげタイム



夜のレク大会 うさぎちゃん達



横手山山頂にて 標高 2307m

